



Achim Post

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter des Wahlkreises Minden-Lübbecke
Vorsitzender der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion

Postanschrift:
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Hausanschrift:
Jakob-Kaiser-Haus
Wilhelmstraße 68
10117 Berlin
Telefon: (030) 227-74 813
Telefax: (030) 227-76 813
E-Mail: achim.post@bundestag.de
www.achim-post.de

Wahlkreisbüro:
Lübbecker Straße 202
32429 Minden
Telefon: (0571) 505 05-30
Telefax: (0571) 505 05-50

Berlin, 28.07.2020

Pressemitteilung

Achim Post trifft Petershagener Schülerin nach Austauschjahr in den USA

Die 16-jährige Schülerin Maja Auping aus Petershagen kehrte vor kurzem von ihrem Schüleraustausch in den USA zurück. Ermöglicht wurde der Austausch durch das Parlamentarische Patenschafts-Programm (PPP) des Deutschen Bundestages und des US-Kongresses. Der heimische Bundestagsabgeordnete Achim Post (SPD) hatte in der Zeit des USA-Aufenthaltes die Patenschaft für Maja übernommen. Er hieß sie jetzt wieder im Mühlenkreis willkommen.

Ihr Austauschjahr verbrachte Maja in West Monroe in Louisiana. Dort besuchte sie die High School West Ouchita, an der sie besonders viel Spaß an ihren Kunstkursen hatte. Neben dem Alltag an der High School und im Familienleben ihrer Gastfamilie nahm Maja aber auch an einigen besonderen Veranstaltungen teil. Herausragend war zum Beispiel die 5-tägige Reise nach Washington DC gemeinsam mit anderen AustauschschülerInnen. Durch die Corona-Pandemie wurde das Austauschjahr für die PPP-Stipendiaten bereits Mitte März vorzeitig beendet.

Maja Auping: „Ich kann nur jedem ans Herz legen, wenn möglich für eine Zeit ins Ausland zu gehen. Für mich war dies eine unglaubliche Bereicherung und Herausforderung, durch die ich viel gelernt habe, aber auch selbstständiger und mutiger wurde. Nach meinem Abitur im Jahr

2021 möchte ich meine Gastfamilie erneut besuchen. Wir hatten noch so viele Pläne, die wir aufgrund der vorzeitigen Abreise nicht mehr umsetzen konnten.“

Achim Post freut sich, dass Maja trotz des abrupten Endes des Austauschjahres eine so schöne und lehrreiche Zeit in den USA hatte: „Dieser Austausch ist ein tolles Abenteuer für junge Menschen und eine wichtige Grundlage für die interkulturelle Verständigung in einer globalisierten Welt. Ich freue mich, dass Maja so tolle Erfahrungen gesammelt hat und drücke ihr die Daumen, dass sie ihre Pläne gemeinsam mit ihrer Gastfamilie und ihren Freunden vor Ort bald nachholen kann.“



Von Louisiana zurück an der Weser: Achim Post (SPD) begrüßt Maja Auping nach ihrer Rückkehr aus den USA